
«Совет директоров» - рука на пульсе! 

14 ноября в администрации города состоялось 
очередное заседание армавирских 
товаропроизводителей ассоциации «Совета 
директоров» и руководителей промышленных 
предприятий. На совещании рассматривались 
вопросы о текущей ситуации на предприятиях 
«Обрабатывающей промышленности» города 
по итогам 9 месяцев текущего года, о работе, 
проводимой региональным оператором ООО 
«ЭкоЦентр» в рамках Федерального закона 
"Об отходах производства и потребления" и 

отдельные законодательные акты Российской Федерации", а так же проводимой работе 
территориального отдела «Центр занятости населения» по г.Армавиру. 

В ходе обсуждений были рассмотрены вопросы, касающиеся работы проблемных 
предприятий и оказывающие существенной влияние на социально-экономическое 
положение города и динамику развития в целом, а также проблемы, мешающие 
руководителям предприятий.  

Кроме того, на встрече обсудили действующие меры государственной 
поддержки, как финансовых и не финансовых инструментов на территории 
Краснодарского края (регионального Фонда развития промышленности – по 
действующим программа предоставления льготных займов и получение безвозмездных 
субсидий по программам Департамента промышленной политики Краснодарского 
края) позволяющие сегодня оказывать поддержку промышленным предприятиям в 
решении внутрипроизводственных вопросов развития.  

Было отмечено, что в рамках государственной поддержки из всех уровней 
бюджетов с 2016 по 2019 год привлечено более 120 млн.рублей, в том числе из 
краевого бюджета - 83 млн.рублей. Эффект от привлеченных средств руководителями 
предприятия видят на своих показателях деятельности.  

Глава города А.Ю.Харченко проинформировал о состоявшемся 31 октября 
текущего года в г. Кропоткине краевого заседания «Совета по развитию 
промышленности» под председательством губернатора В.И.Кондратьева и рассказал о 
внесенных им предложениях по увеличению финансирования программ 
государственных мер поддержки промышленных предприятий Кубани, а также об 
возможности участия предприятий пищевой промышленности в действующих 
программах Фонда развития промышленности 
Краснодарского края.  

Наиболее остро обсуждался вопрос с 
директором филиала Новокубанский ООО 
«ЭкоЦентр»  Викторией Вайоновой. о действующих 
требованиях по обращению с ТКО,  об установлении 
тарифа, а также о работе с организациями и 
учреждениями города. Исполняющий обязанности 
руководителя территориального «Центра занятости» 
Е.Н.Пушкарева проинформировала о проведенной 
работе совместно с хозяйствующими субъектами города в вопросах организации 
трудовой занятости подростков в период летних каникул и действующих сегодня 
программах по подготовке и переподготовки специалистов в рамках реализации 
национального проекта «Повышении производительности труда». 




